



栗山川漁港でカヌー体験

## 親子でマリンスポーツを体験

8月4日(日)、三本松地区の子どもたちなどが、栗山川漁港でカヌーやボートのマリンスポーツを体験しました。

これは、普段水にあまり親しみのない子どもたちに、マリンスポーツの楽しさを体験してもらおうと、地区の青年たちが企画し、区内の海洋クラブの方々の協力により行われたもので、同区の親子など約50名が参加。初めてカヌーに乗る子どもやお年寄りもいましたが、約1時間、漁港の中で貴重な体験をしたようでした。

その後も、すいか割りや花火、バーベキューなど、子どもからお年寄りまで、参加者みんなで楽しい一日を過ごしました。

## ロータリークラブのみなさんが海岸清掃



猛暑の中でのゴミ拾い



美しい自然是みんなの財産

海水浴シーズン真っただ中の8月4日(日)、横芝ロータリークラブ(菅井直秀会長)のみなさんにより屋形海岸の清掃が行われました。

屋形海岸は、シーズン前の7月5日に婦人会やボランティア連絡協議会などの方々による清掃がおこなわれましたが、海水浴シーズンが始まつて半月あまりが経過し海水浴客が持ち込んだ空き缶や、波で打ち上げられたゴミなどでかなり汚れてしまつたため、今回、菅井会長の呼びかけによりこの清掃が行われました。

当日は、約50名のみなさんが午前10時から空き缶や空きびん拾いを行い、清掃を始めてから1時間半後にはトランク1台分のゴミが集まりました。

海岸などの美しい自然は、みんなの大好きな財産です。一人一人がマナーを守り、後世代に残していくものです。